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			🌟 GROßE NEUIGKEITEN! 🌟
							Wir freuen uns, bekannt geben zu können, dass United Limousines offiziell Teil der Limos4-Familie geworden ist. Dieser aufregende Übergang wird Ihr Reiseerlebnis auf unvergleichliche Höhen heben und Ihre Fahrt nahtloser und luxuriöser als je zuvor gestalten.




Warum ist das eine großartige Nachricht für Sie? Weil es bei Limos4 unsere Mission ist, den höchsten Standard an Chauffeurdiensten zu bieten, indem wir innovative Technologie, außergewöhnlichen Kundenservice und strenge Qualitätskontrollstandards kombinieren, um ein wirklich unvergleichliches Erlebnis zu schaffen. Wir sind bekannt dafür, eine Reihe von Branchen zu bedienen, einschließlich Geschäftsreisen, Veranstaltungen, Immobilien und mehr, rund um den Globus.



Unsere hochmoderne, firmeninterne Software ermöglicht sofortige Buchungen und Echtzeit-Tracking und gewährleistet Zuverlässigkeit und Komfort bei jeder Fahrt. Darüber hinaus sind wir stolz darauf, ein Netzwerk von über 700 Partnern weltweit zu unterhalten, das hauptsächlich aus eleganten, schwarzen, unmarkierten Mercedes-Fahrzeugen der E-, S- und V-Klasse, bis hin zu Sprintern und Bussen besteht.



Die Integration von United Limousines in Limos4 ist nicht nur eine Fusion, sondern eine Transformation, die verspricht, Ihre Sicht auf Chauffeurdienste neu zu definieren. Willkommen an Bord und wir freuen uns darauf, Sie mit noch größerer Exzellenz zu bedienen.
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			🌟 Big News! 🌟
							We are thrilled to announce that United Limousines has officially become a part of the Limos4 family. This exciting transition will elevate your travel experience to unparalleled heights, making your journey more seamless and luxurious than ever before.




Why is this great news for you? Because at Limos4, our mission is to provide the highest level of chauffeured transportation service by combining innovative technology, exceptional customer service, and strict quality control standards for a truly unparalleled experience. We are known for serving a range of industries including corporate travel, events, real estate, and more, across the globe.



Our state-of-the-art in-house software allows for instantaneous booking and real-time tracking, ensuring reliability and comfort in every ride. What’s more, we are proud to maintain a network of over 700 partners worldwide, offering a fleet primarily consisting of elegant, black, non-branded Mercedes vehicles from the E, S, and V-class, to Sprinters and buses.



United Limousines' integration into Limos4 is not just a merger, but a transformation that promises to redefine the way you think about chauffeured services. Welcome aboard and we look forward to serving you with even greater excellence.
								

				

				

					

		

					

		
				
						
					
			
						
				
					
			
						
						Proceed to Limos4.com
		
					
		

				

				

					

		

					

		
				

			
 
	

		
					
						
						
					
			
						
				
			



		

				

					

		

					

		
				

		
		

	
		

			
			
			
		
			



	

				

				

		

				
			
Select a vehicle
Business Sedan
Luxury Sedan
Platinum Sedan
Business Minivan
Business Minibus









ASK FOR PRICE

Thank you.
You have successfully made a quote.
We will contact you very soon.

Error, please try again or contact us on info@united-limousines.ch
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